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Instrument Titre du projet 
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Promoteur[s] 

Promotrice[s] 

Promoter[s] 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Achat d'un cryostat pour le GIGA Neurosciences 

To buy a cryostat for the GIGA Neurosciences 

BAKKER Julie 

CORNIL Charlotte 

LAGUESSE Sophie 
MALGRANGE Brigitte 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Les pathologies cardiovasculaires, un problème de contractilité ? 

Cardiovascular diseases, a failure of contractility ? 

BERTRAND Luc 

BEAULOYE Christophe 
LECLERCQ Isabelle 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Utilisation de réseaux de Bragg fabriqués par laser à impulsions femtosecondes pour des applications 
de capteurs de pointe 

On the use of femtosecond pulses-laser based fiber Bragg gratings for advanced sensing applications 

CAUCHETEUR Christophe 

MÉGRET Patrice 

WUILPART Marc 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Implémentation de la spectrométrie de masse haute résolution dans la plateforme métabolomique 
clinique du CIRM 

Implementation of High-Resolution Mass Spectrometry in the Clinical Metabolomics Platform of the 
CIRM 

CAVALIER Etienne 

DE TULLIO Pascal 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Achat d'un cryostat pour la plateforme technologique d’Immunohistologie du GIGA. 

To buy a cryostat for the GIGA-Immunohistology technology platform. 

CHARIOT Alain 

CLOSE Pierre 

RIBBENS Clio 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Dispositif expérimental pour déterminer le rôle des processus magmatiques de basse pression sur 
l'accrétion et l'évolution planétaire 

Experimental facility to determine the role of low-pressure igneous processes during planetary 
accretion and evolution 

COLLINET Max 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Organoïdes de cancer de la thyroïde : Suivi des événements oncogéniques précoces et tardifs 

Thyroid cancer Organoids: Tracking early and Late Oncogenic Events 

COSTAGLIOLA Sabine 
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EQUIPEMENT / EQUIPMENT ACQUISITION D'UN SYSTÈME DE DIGESTION PAR MICRO-ONDES À HAUTE PERFORMANCE POUR 
L'ANALYSE DES ÉLÉMENTS CHIMIQUES NOUVELLEMENT PREOCCUPANTS DANS LES ÉCOSYSTÈMES 
AQUATIQUES 

ACQUISITION OF A HIGH PERFORMANCE MICROWAVE DIGESTION SYSTEM TO ANALYSE CHEMICAL 
ELEMENTS OF EMERGING CONCERN IN AQUATIC ECOSYSTEMS 

DAS Krishna 
GOBERT Sylvie 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Une plateforme EEG avancée pour renforcer l'Institut de recherche en sciences psychologiques : 
Unifier l'expertise, accroître la visibilité et promouvoir la recherche future en psychologie 

Advanced EEG platform to enhance the Psychological Sciences Research Institute: Uniting expertise, 
increasing visibility and promoting future research in psychology 

EDWARDS Martin 
COLLIGNON Olivier 

CROLLEN Virginie 

GOFFAUX Valérie 

MAURAGE Pierre 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT HPLC pour la découverte de nouveaux médicaments 
HPLC for Drug Discovery 

FRÉDÉRICK Raphaël 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Contrôle des canaux ioniques mécanosensibles par leur environnement lipidique local 
Modulation of mechanosensitive ion channels by their local lipid environment 

GAILLY Philippe 
TYTECA Donatienne 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Sondage de la coévolution des phages et des bactéries : le système capRel dans le contexte de 
l'hypothèse de la Reine Rouge 

Probing phagEs - bacTeRiA co-evolution: the capRel system in the Context of the Red queen 
Hypothesis 

GARCIA-PINO Abel 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Résolution d'énantiomères de semiconducteurs organiques chiraux 

Resolution of enantiomers of chiral organic semiconductors 

GEERTS Yves 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Analyse Minérale en Sciences de la Terre 

MINeral Analysis in Earth Sciences 

HATERT Frédéric 

FAGEL Nathalie 

BOLLE Olivier 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Cartographie automatisée de l'orientation cristallographique dans le microscope électronique en 
transmission pour l'étude des mécanismes aux joints de grains dans les métaux et les minéraux 

Automated crystallographic orientation mapping in the transmission electron microscope for the 
study of stress-induced grain boundary processes in metals and minerals 

IDRISSI HOSNI 
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EQUIPEMENT / EQUIPMENT Implémentation d'une approche d'imagerie métabolique multimodale sur la plateforme NEST 
(UCLouvain): étude du métabolisme tumoral par résonance magnétique du 13C et du deutérium (2H) 

Implementation of multi-modal metabolic imaging in the NEST platform (UCLouvain): study of tumor 
metabolism using combined 13C and 2H Magnetic Resonance Spectroscopy 

JORDAN Bénédicte 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Optmisation de 2 cytomètres en flux spectraux par l'installation de lasers ultra-violets et des 
détecteurs associés sur un analyseur et un trieur. 
Upgrade of two full spectrum flow cytometers, one cell analyser and one cell sorter, with Ultra Violet 
detection lines. 

LUCAS Sophie 
DAUGUET Nicolas 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT La calorimétrie de titration isotherme comme outil rationnel, de la catalyse à la conception de 
médicaments 
Isothermal Titration Calorimetry as a rational tool, from catalysis to drug design 

MICHAUX Catherine 
BERIONNI Guillaume 

VINCENT Stéphane 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Un nouveau spayer de matrice HTX-M3+ pour améliorer l'imagerie par spectrometrie de masse 
MALDI. 
Improving MALDI mass spectrometry imaging by acquiring the new HTX-M3+ matrix sprayer. 

QUINTON Loïc 

EQUIPEMENT / EQUIPMENT Maitriser le processus de "cage escape" et la catalyse 

Mastering Geminate Cage-Escape and Catalysis 

TROIAN-GAUTIER Ludovic 

 


